
Anfrage zum Plenum
des Abgeordneten  Horst Arnold SPD

vom 09.07.2018

Datengrundlage der Bewertung der Entwicklung landwirtschaftlicher
Betriebe in Bayern

Ich frage die Staatsregierung;

Nachdem in der Presseberichterstattung durch das Staatsministerium für Ernährung,
Landwirtschaft und Forsten sowie im Agrarbericht mitgeteilt wurde, dass die Zahl der
landwirtschaftlichen Betriebe (ab 5 ha LF) in Deutschland im Jahr 2017 gegenüber dem Jahr
2015 um etwa 3,9 % zurückgegangen ist und in Bayern die Abnahme durchschnittlich nur 1,1
Prozent beträgt, was zu der Aussage von Frau STM Kaniber führte, dass die Situation in Bayern
sehr stabil sei, frage ich die Staatsregierung, welche Daten lagen diesem Vergleich zu Grunde
(Betrachtung in Bayern und deutschlandweite Betrachtung der Abnahme im Hinblick auf die
Gesamtbetriebe bzw. die Betriebe ab 5 Hektar), wie stellt sich die Situation bei der Abnahme
von Betrieben ab 5 Hektar in Bayern und deutschlandweit im Berichtszeitraum des Agrarberichts
dar und wie entwickelte sich die Zahl der Betriebe ab 5 Hektar in Bayern (Gesamtbetriebe zu
Beginn und Ende des Berichtszeitraum sowie prozentuale Abnahme, aufgeschlüsselt nach
Regierungsbezirk und Landkreis)?
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